

ESTE FIN DE SEMANA SE DIO EL PUNTAPIÉ INICIAL:

Corraleros y agricultores unirán fuerzas en Clasificatorio Zona Sur y Expo Socabio

Los organizadores esperan que además del público que normalmente asiste a presenciar un rodeo de altísimo nivel, toda la ciudadanía participe de este encuentro, entre el 27 de febrero y 3 de marzo de 2025, para conocer las tradiciones y quehacer diario del mundo rural.

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

sobre todo hoy que tenemos una alianza con Socabio, y sé que con ellos vamos a sacarlo adelante”.

EL PORQUÉ DE LA ALIANZA

Representantes de la Asociación de Rodeo Río Biobío, la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabio) y la Municipalidad de Los Ángeles, participaron este fin de semana en el lanzamiento oficial del Clasificatorio Zona Sur de Rodeo Chileno y la Exposición Agrícola, Ganadera y Forestal Expo Socabio 2025.

Estas actividades tendrán esta vez un carácter muy especial, ya que con el objetivo de potenciarlas como un punto de encuentro entre el mundo corralero, el agrícola y la ciudadanía, se realizarán de forma paralela en el recinto de Socabio, entre el 27 de febrero y 3 de marzo de 2025.

El presidente de la Asociación de Rodeo Río Biobío, Andrés Ruiz-Tagle, manifestó su alegría porque al lanzamiento del evento “asistieron nuestros socios y muchas autoridades. Tenemos un gran desafío,

Ruiz-Tagle dijo que “como asociación nos propusimos encantar a la ciudadanía con nuestras costumbres. Queremos que este recinto vuelva a estar lleno, como yo lo vi cuando era niño”, adelantó Ruiz-Tagle.

En la actividad participó también el vicepresidente de Socabio, Jorge Guzmán Acuña, quien reconoció que “a nosotros nos mueve esta alianza. El Clasificatorio Zona Sur es el evento más importante de este deporte en el sur de Chile y vamos a tenerlo los años 2025 y 2026 en la medialuna del Recinto Socabio”. “Para eso hemos acordado hacer, en conjunto con este gran rodeo que es del mismo nivel que el Champion de Chile, entre el 27 de febrero y el 3 de marzo de 2025 la exposición agrícola



EL CLASIFICATORIO ZONA SUR y la Expo Socabio se harán entre el 27 de febrero y el 03 de marzo de 2025, en el Recinto ubicado en la Cruce El Peral con avenida Las Industrias, en Los Ángeles.

y ganadera”, precisó Guzmán.

Agregó que “queremos que la exposición agrícola, ganadera y forestal que hacemos, donde mostramos a la ciudadanía el quehacer de los agricultores, se combine con las tradiciones del mundo agrícola y rural en todo Chile”.

Jorge Guzmán consideró que con la alianza entre la asociación de rodeo y el gremio agrícola local “el gran ganador va a ser el público angelino, que va a tener un espectáculo de nivel nacional en cuanto al rodeo”. “También podrán ver una gran exposición, ya que al unir los esfuerzos, seguramente vamos a tener más presencia de entidades que quieran



presentar sus tractores, camiones, maquinaria agrícola, ovejas y todo lo que presentamos durante las exposiciones”, pronosticó.

importantes”, destacó.

El jefe edilicio indicó que “estamos conversando con ellos, para que en febrero podamos generar una actividad, aparte del clasificatorio, relacionadas con la cultura y el folclor”. “La idea es invitar a comunidad en general a que puedan conocer esto. Nosotros como Municipalidad también debemos estar”.

Krause dijo que el espacio también servirá a emprendedores locales que pueden reditar de estos eventos: “nuestro interés es que cuando se hace una actividad no solo los que vienen de fuera se sientan parte sino, que también quien tiene un negocio o un emprendimiento pueda sentirse parte de esto”.

MUNICIPALIDAD INVITA A PARTICIPAR

El alcalde de Los Ángeles, Esteban Krause, asistió también al evento y dijo que “estamos muy contentos de ser partícipes de esta actividad, donde se premia y se hacen planes para el futuro del rodeo y del folclor y cultura tradicional de nuestro país”. “A través del rodeo y de esta actividad fortalecemos nuestra cultura, con grupos de asociaciones y clubes que tienen una tremenda fortaleza para organizar eventos

